# 4/21 道前平野地下水資源調査研究委員会 開催



市では、地域の貴重な財産である地下水を将来にわたり保全して いくことを目的に、平成19年度から市内全域での地下水調査を行っ ています。この調査では、愛媛大学や西条市と交流協定を締結して いる総合地球環境学研究所・東海大学等から専門の先生方にお集ま りいただき、助言をいただきながら取り組みを進めています。

#### 5/1 宇宙メダカ研究会 愛媛西条大会 開催

宇宙メダカ研究会愛 🖥 媛西条大会が総合文化 会館で開催され、全国 から約250人の会員等 が参加しました。

「自然・宇宙・生命」 を大会テーマに、東京 大学の井尻憲一教授や 名古屋市立東山動植物 園「世界のメダカ館」 の佐藤正祐氏らによる 講演のほか、会員から は飼育発表が行われま



#### 5/8・9 だんじりが讃岐に舞う! 四国の祭り 2010





四国地方の祭り文化の魅力の発信と地域のにぎわいの創出を目的 に、高松市で開催された「四国の祭り2010」には、四国四県から代 表的な祭りが出演し、2日間で約5,400人が来場しました。

出演した5台のだんじりの迫力ある差し上げや、ちょうちんを灯し た幻想的な美しさは、観客を大いに魅了していました。

# まちのわだい Camera Spot

# 4/17 待望の大町公民館が落成!

大町公民館新築落成式

昨年から建築を進めていた 大町公民館が完成し、関係者 が出席して落成式が行われま した。また、この新築落成を 記念した文化祭が18日・19日 に開催され、2日間で約3千 人の来館者がありました。公 民館サークルの皆さんが、舞 台発表や作品展示で日ごろの 活動成果を披露するとともに バザーや健康チェックコー ーもあり大盛況でした。

落成を祝った鏡開きを威勢よく





#### 4/25 石鎚ふれあいの里 山菜まつり





20回目を数える山菜まつりが、地元「大保木をよくする会」の 方々が中心となって、石鎚ふれあいの里で開催されました。

当日は好天に恵まれ、さわやかな春風の中、餅つきや獅子舞、 草木染めの展示販売、恒例の山菜てんぷらの試食などが行われ、 約600人もの来場者は山あいでの休日を満喫していました。

# 芸術文化のまちに春らんまん

#### ~日ごろの研鑽の成果を披露!~

#### 5/14~16 東予文化協会美術展





第17回西条市東予文化協会美術展が、中央公民館で開催されまし た。日本画・洋画・書道・写真・工芸彫塑・版画の各部門に、約 170点の力作が出展されました。見事な出来栄えの作品の数々に、 来場した皆さんからは感嘆の声が聞かれました。

# 5/8•9 西条地域春季市民芸術文化祭





◀息がピッタリあった舞い姿

第39回西条地域春季市民芸術文化祭が、総合文化会館で開 催されました。芸能祭では8つの部門に約400人が参加し、 また美術展では10の部門に約230点の出品があり、日ごろの 鍛錬と研鑽の成果が披露されました。